



INDAP: se abrió concurso para jóvenes rurales de la provincia de Talagante

Description

El jefe de Área de INDAP de la provincia de Talagante, Manuel Antonio Gross, informó a elmaipo.cl que ya se abrió el Concurso del Programa de Desarrollo de Inversiones PDI para usuarios jóvenes del Área Talagante de la Región Metropolitana por recursos de inversiones para mejorar sus procesos productivos de manera de hacerlos sostenibles en el tiempo y asegurar una buena calidad y/o cantidad de stock de productos, preferentemente con inversiones que tiendan a la sustentabilidad o producciones agroecológicas de sus productos.

Los montos de incentivos individuales son hasta \$ 5.000.000 y en el caso de proyectos asociativos un monto de incentivo de hasta \$4.000.000 por usuario de INDAP participante del grupo con un tope de \$8.000.000 de incentivo total, otorgando hasta el 90 % de incentivo.

Los proyectos que se presenten a postulación deberán tener como objetivo el cofinanciar inversiones que contribuyan nítidamente a mejorar sus procesos productivos, de manera de hacerlos sostenibles en el tiempo, conseguir un aumento de stock de productos agropecuarios y/o mejorar la comercialización de los mismos, preferentemente con inversiones que tiendan a la sustentabilidad o producciones agroecológicas de sus productos.

En cuanto al aporte propio de los jóvenes, este debe ser al menos del 10% del valor bruto del proyecto, este podrá ser valorizado hasta en un 100%, dependiendo del tipo de inversión postulada (por ejemplo, en construcciones, instalaciones, establecimiento de huertos). Además, considerar que la mano de obra podrá ser de hasta un 60% del costo total bruto del proyecto.

El plazo para postular vence el día 20 de marzo del 2025 a las 17.00 horas y los resultados estarán publicados el 1 de abril de este mismo año.

El Maipo

Date Created
Enero 2025